



Acusan desaire de 'Andy' a vicecoordinadora de Morena



Colaboradores de Andrés Manuel López Beltrán,'Andy', el secretario de organización de Morena, le impidieron a la vicecoordinadora del partido, Gabriela Jiménez, subir al presídium que ocupaba junto con la secretaria general partidista, Carolina Rangel, y el coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

Asistentes a la reunión que llevaron a cabo este lunes diputados con la dirigencia del partido indicaron que alrededor de las 10:45 horas, cuando López Beltrán ya se encontraba en el Auditorio Aurora Jiménez, Monreal salió

junto con el diputado Leonel Godoy para recibir a los secretarios del Gabinete federal.

Monreal y Godoy recibieron al de Agricultura, Julio Berdegué, así como a la titular de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, Rosaura Ruiz, quienes se reunirían con los integrantes de la Comisión de Punto Constitucionales para comenzar el análisis de la iniciativa presidencial en materia de maíz transgénico.

En ese momento, detallaron, Jiménez, en su calidad de vicecoordinadora de la bancada, trató de subir al presídium, para ocupar el lugar de Monreal y acompañar al secretario de Organización de Morena durante la ausencia del líder parlamentario.

No obstante, personal de López Beltrán le impidió el paso, lo que ocasionó la molestia de la legisladora que en más de una ocasión les cuestionó si no sabían quién era.

Finalmente, relataron, abandonó el salón, en medio de la mirada de asombro de sus compañeros de bancada y no volvió a ingresar.

De hecho, en las imágenes enviadas por la bancada y por el partido de la reunión Jiménez no aparece, incluso en la grupal al final del encuentro.

El desencuentro tiene lugar luego de que se dio a conocer que la organización "Que Siga la Democracia", busca convertirse en partido político.

La agrupación fue fundada por Jiménez y es conocida por impulsar ejercicios como la consulta para la revocación de mandato promovida por Morena y por el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		11-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El 30 de enero pasado, Monreal reveló que el esfuerzo de hacer de "Que Siga la Democracia" un nuevo partido lo encabeza el esposo de Jiménez, Édgar Garza Ancira.

Jiménez afirmó que abandonó la agrupación en marzo de 2023, con lo que se deslindó de la agrupación y de los trámites para convertirse en un nuevo instituto político.

En tanto, Garza Ancira rechazó que la organización busque convertirse en una competencia política para Morena, ya que pretende ir por aquellos ciudadanos que apoyan a la llamada Cuarta Transformación y a la Presidenta Claudia Sheinbaum, pero no quieren estar en Morena o algún otro partido.

<https://www.reforma.com/acusan-desaire-de-andy-a-vicecoordinadora-de-morena/ar2951953?v=1>